
Der Bürgermeister wies darauf hin, dass wegen der beabsichtigten Stelleneinrichtung eine 
Beschlussempfehlung an den Rat erfolgen müsse. 
 
Anschließend fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 


